

Agenda Council in Committee September 26, 2023		Ordre du jour Conseil en comité le 26 septembre 2023	
Council Chambers		Salle du Conseil	
1.	Call Meeting to Order	1.	Rappel à l'ordre des réunions
2.	Recording of Attendance	2.	Enregistrement de la présence
3.	Approval of Agenda	3.	Approbation de l'ordre du jour
4.	Conflict of Interest	4.	Conflit d'intérêts
5.	Presentation – Lois Mitchell	5.	Présentation - Lois Mitchell
6.	Chatham Public Library	6.	Bibliothèque publique de Chatham
7.	Housing Accelerator Fund – Disposition and Acquisition of Municipal Land Policy	7.	Fonds d'accélération du logement - Politique d'aliénation et d'acquisition de terrains municipaux
8.	Housing Accelerator Fund – Housing Land Bank	8.	Fonds d'accélération pour le logement - Banque foncière pour le logement
9.	Draft By-Law No. 122 – A By-Law Designating Streets Accessible to All- Terrain Vehicles	9.	Projet d'arrêté n° 122 - Arrêté désignant les rues accessibles aux véhicules tout-terrain
10.	Aviation Museum Request	10.	Demande de création d'un musée de l'aviation
11.	Carrefour Beausoleil Request	11.	Demande du Carrefour Beausoleil
12.	Greater Miramichi Regional Service Commission cancellation of MOU with City of Miramichi for the provision of Economic Development and Tourism Services.	12.	Annulation par la Commission des services régionaux du Grand Miramichi du protocole d'entente conclu avec la ville de Miramichi pour la prestation de services de développement économique et de tourisme.
13.	Information that could cause financial loss or gain or could jeopardize negotiations leading to an agreement or contract (Manager recommends Committee of Whole as per section 68(1)(c) of the <i>Local Governance Act</i>)	13.	De renseignements qui pourraient occasionner des gains ou des pertes financières pour une personne ou pour le gouvernement local ou qui risqueraient de compromettre des négociations entreprises en vue d'aboutir à la conclusion d'une entente ou d'un contrat (le gestionnaire recommande le Comité plénier conformément à l'alinéa 68(1)c) de la <i>Loi sur la gouvernance locale</i>)
14.	Adjournment	14.	Ajournement